

CH梅林



8月1日に法人のグループホーム4番目となる『こすもホーム梅林』がオープンしました。木造2階建、3名(男性)定員のこじんまりとしたホームですが、一人ひとりがのんびりと、自分らしく生活できる場となるよう支援を行っています。現在利用者2名ということもあり、男性支援者が男飯を苦労しながら作って提供している状況です(笑)

『どんなに障害が重くても、地域で当たり前の生活を』というおおほり苑設立時の思いを忘れることなく、できることを、保護者や関係者と協力しながら一歩一歩進めていかなければなりません。

こすもホーム梅林 新たな生活の場が誕生

おおほり苑便り

発行年月日
2018年9月15日

発行人
増山 利幸



発行人より
ひとこと

今回の豪雨、台風、地震被災された皆様に、心よりお見舞い申し上げます。日本各地で災害が起こっており、おおほり苑としても災害時における体制と対応を今一度見直さなければなりません。

玄関のドアが自動ドアに

おおほり苑の玄関は2重の手動式スライドドアで、必ず開けたら閉めることが必要です。

に戸惑う利用者、職員。慣れるまでに少々時間がかかるようです(笑)

しかしながら、実際は開けたら開けっ放しの状態が…。これでは防犯対策や飛び出し防止には何の効力もなく、また空調の効果もなくなり、無駄な電力消費をする羽目に。そこで今回、内扉を自動ドアに改修しました。これまでと違う自動ドア



みんなのリクエストメニュー ランキング

1. ハンバーグ
2. からあげ
3. とんかつ
4. エビフライ
5. カレーライス



10月のお知らせ

第18回おおほり苑まつり開催!

平成30年10月28日(日) 11:00~14:30(雨天決行)





Summer memory



夏の余暇活動 (´Д`u)

今年の夏は、全国各地で過去の最高気温を更新するニュースが報道され、異常な暑さにみまわれた夏となりました。熱中症を心配しながらも、利用者が少しでも楽しめる余暇を企画しながら活動を行ってきました。百道浜での海水浴やスイカに見立てた新聞スイカ割り（もちろん、本物は後から綺麗に切って食べています）、金魚風すくい、かき氷づくりなど……。散歩もなるべく木陰のある場所を選んだり、地下街を歩いたり、暑さと如何に戦わず楽しめるかの勝負！
夏が終わるとなんだか心寂しくなるのは私だけでしょうか？



夏のベストショット大集合📷 ＼(◎o◎)／！



素敵なガーデニング

鳥飼公園に植えている花の苗の余りを活用して利用者で作ったガーデニング🌻



さて、いったいどこでしょう？

答え：(ﾌﾟﾗﾝﾄﾞを採集するのきのみ) 庭中

職員レクリエーション

年に1回法人の全職員を対象にレクリエーションを行っています。今年では中洲の屋形船での食事会、劇団四季リトルマーメイドの鑑賞の二本立て。この夏を乗り越えることが出来た貴重な思い出です。

